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          В представленной выпускной квалификационной работе, на тему: «Модернизация токарного станка модели 16Б16Т1» рассматриваются   вопросы изменения, базового токарного станка с заменой существующей коробки скоростей привода главного движения,  на упрощенную, с приводом от электродвигателя постоянного тока. Произведен расчет шпинделя станка на прочность, жесткость и виброустойчивость с выбором опор качения - подшипников шпинделя и валов станка.  Проведена замена существующей коробки подач привода продольного перемещения суппорта и поперечного перемещения поперечных салазок, модернизированного станка. Приведено описание и расчет 8-ми позиционного поворотного резцедержателя, рекомендованного к применению в модернизированном станке. В выпускной квалификационной работе представлен пример расчета режимов резания для обработки детали типа «Крышка», на модернизированном станке.
        

        
          Presented in the final qualifying work on theme: "modernization of the lathe model 16Б16Т1" deals with the issues of change, basic lathe with the replacement of the existing gearbox of the main drive, to a simplified, driven by a DC motor. Calculation of the spindle for strength, rigidity and vibration resistance with a choice of supports rolling bearings of the spindle and of the shafts of the machine.  Replaced the existing feed gearbox drive of the longitudinal carriage and the transverse movement of the transverse slide, the upgraded machine. The description and calculation of an 8-position rotary tool holder, it is recommended to use the upgraded machine.  In the final qualifying work is an example of the calculation of cutting conditions for machining of the part type "Cap", on the upgraded machine.
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